
ORDINE DEL GIORNO 1° RIUNIONE 2014 
Del 12-02-2014 

 

ALP 
 

• Analisi servizi in corso (sale spurghi energia  gas) 
 
DISAMINA AD OGGI DEI SERVIZI  IN CONVENZIONE CON GR ADO DI 
SODDISFAZIONE 
 
SALE : NESSUN INTERVENTO NEGATIVO; PRESENTE IL TITO LARE 
DELLA GP SISTEM 
 
SPURGHI: NESSUN INTEVENTO NEGATIVO; PRESENTE IL TIT OLARE 
DELLA SOCIETA’ ALBA SPURGHI, CHE INTERVIENE ESPRIME NDO LA 
SUA VALUTAZIONE POSITIVA SULLA COLLABORAZIONE SIN Q UI 
SVOLTA. 
IL SIG. MARTINO RIMARCA SOLO DI AVER OFFERTO DETERM INATI 
PREZZI PER IL SERVIZIO SPURGO, CON LA “CLAUSOLA” CH E 
FOSSERO PIU’ASSOCIATI POSSIBILI AD USUFRUIRE DEL SE RVIZIO. 
AD OGGI INVECE SOLO 10 SU 40 ASSOCIATI HANNO CONTAT TATO 
L’ALBA SPURGHI . 
 
Nota: a tal proposito si ricorda che l’intento dell’Associazione è quello di fornire 
servizi ai quali tutti , nel limite del possibile, devono dar seguito, in modo tale da 
poter garantire sempre un prezzo favorevole. 
 
ENERGIA: LAMENTELE VARIE PER PREZZI AL DI SOPRA DEL LE 
ASPETTATIVE, HANNO PORTATO ALL’INVITO A PARTECIPARE  ALLA 
RIUNIONE AL SIG COSSA ( CAPO AREA REPOWER), IL QUAL E, DOPO 
ESSERSI SCUSATO PER L’ATTEGGIAMENTO SBAGLIATO TENUT O DA 
IL SIG. ALLARA, CHE HA OMESSO UNA PARTE DEL COSTO E NERGIA 
A NOSTRO CARICO (pun 0,010) HA EFFETTUATO UN INTERV ENTO 
MIRATO ALLA SPIEGAZIONE DELLA “BONTA’” DELL’OFFERTA  
ECONOMICA CHE ABBIAMO SOTTOSCRITTO NEL CONTRATTO. 
 
A CODA DELL’INTERVENTO, HA FATTO SAPERE CHE DARA’ P RESTO 
INFORMAZIONE SU UNA SCONTISTICA DELLA PERCENTUALE 
LEGATA  AL PUN , PER RENDERE ANCOR PIU’ ATTRAENTE I L 
CONTRATTO IN ESSERE. 
 

• Presentazione nuova offerta Energia 
 
PER DAR MODO  AI NOSTRI ASSOCIATI DI VALUTARE ALTRE  
SOCIETA’ DI FORNITURA E’ STATA INVITATA LA SOCIETA’  EGEA, 
CHE CON IL SIG. SETARO HA PRESENTATO LA PROPRIA OFF ERTA 
CHE ALLEGO. 



IN SINTESI, DOVENDO PARAGONARE REPOWER ALL’EGEA, 
QUEST’ULTIMA APPLICA UN PUN DELLO 0,007 INVECE DELL O 0,01 E 
A  FINE ANNO RESTITUISCE UNA PARTE DI QUANTO SPESO, CHE 
PORTA AD AVERE UN PREZZO FINALE PUN DI 0,006. 
 
Nota: Interessante e’ ciò che ha proposto, come possibile incentivo ad avere Egea 
come fornitore, ossia la collaborazione con una Società per il risparmio 
energetico, agendo su tre aspetti : fotovoltaico, rifasatore (per eliminare energia 
reattiva) e sostituzione punti luce ( inserendo led). Il costo di tali operazioni 
andrà approfondito , caso per caso con egea stesso, che verrà incontro alla spesa 
con cifre o percentuali ancora da definire. 
 

 

• Servizi da  introdurre:  
 
 DOPO LA SPIEGAZIONE DELLA SCORSA RIUNIONE SULL’ARGOMENTO 
SICUREZZA SUL LAVORO SONO STATI VALUTATI PIU’ PREVENTIVI PER 
LA DEFINIZIONE DI CARICHE  CORSI E DOCUMENTI DA POSSEDERE PER 
IL REGOLARE SVOLGIMENTO DELLE NOSTRE ATTIVITA’. 
 
Nota: Nella riunione di ieri è stato fissato il contratto di collaborazione con l’Ing. 
Stroppiana e l’ing.Trinchero per lo sviluppo delle tre tematiche principali 
inerenti alla sicurezza sul lavoro. 

1) redazione Documento valutazione rischi 
2) incarico di RSPP (esterno) 
3) corsi da farsi; antincendio primo soccorso rls lavoratori RSPP 

 
Si allegano al presente verbale i prezzi pattuti. 
 

• Obbiettivi futuri; 
 

DA QUI ALLA PROSSIMA RIUNIONE DOVRANNO ESSERE SVILU PPATI 
I CONTATTI CON   
EGEA PER IL PASSAGGIO ( PER CHI VORRA’) CON IL NUOV O 
FORNITORE 
E ING. STROPPIANA, PER L’ORGANIZZAZIONE DEI CORSI  
 
ALTRO OBBIETTIVO,SARA’ LA RICERCA DI UN VOLONTARIO PER LA 
GESTIONE DELLA SEGRETERIA, CHE VERRA’ RIMBORSATO DE LLE 
LAVORO SVOLTO CON UNA CIFRA MASSIMA DI 100 EURO A 
RIUNIONE PIU’ UNA TANTUM DI EURO 100 PER L’ALLESTIM ENTO 
INIZIALE DI SITO, PAGINA FACEBOOK etc, RIORGANIZAZI ONE 
CASELLA E MAIL PIU’ RIMBORSO DI 10° EURO MESE PER S CHEDA 
TELEFONICA  
 
INOLTRE SI RICORDA CHE NELLA PROSSIMA RIUNIONE SI 
RITIRERANNO LE QUOTE ASSOCIATIVE 2014 DI EURO 50 CA D. 



 
 

 
•  Programmazione prossima riunione 

 
 DA DECIDERE, COMUNQUE ENTRO MAGGIO 2014 
 
 

Commenti finali 
 

BILLIA: 
 Personalmente rimango soddisfatto della riunione di ieri.  

Ritengo che aver dato vita al 3° servizio in un anno dalla nascita 
dell’associazione sia una buon risultato 

Siamo consapevoli che le cose fatte sono molto migliorabili da tutti i punti di 
vista, ma tengo a sottolineare che dipende tutto dalla volontà degli associati. 

Non basta dare la quota per pensare di aver fatto qualcosa . 
La quota essendo esigua è atta solo al pagamento delle spese burocratiche. 

Cosa ben piu’ importante è la volontà di tutti noi di: 
1) partecipare alle riunioni 

2) creare una rete di preventivi più ampia 
3) intervenire per lo sviluppo di nuovi servizi e temi 

 
L’auspicio del sottoscritto e dei miei stretti collaboratori che ringrazio, è quello 

di creare tra noi lavaggisti una forma di collaborazione priva da invidie o 
ostilità, ma ricca di spunti atti al miglioramento della nostra attività sia dal 

punto di vista economico che qualitativo 
 

La meta è quella di creare un polo unico associativo, formato da tante sezioni 
locali (per provincia, per zone/ densità di lavaggi), al fine di ottimizzare al 

meglio i servizi che ci offrono. 
Pertanto chiudo questo commento, spronando tutti ad un maggior 

coinvolgimento e divulgazione dell’idea associativa, ai vostri amici/nemici 
lavaggisti di zona. 

 
 

 
Il presidente 

 
 

 


